

Höllinghofen

226

1528 (ohne Tagesangabe)

Hermann von Fürstenberg, Domherr zu Münster und Paderborn, gibt seinen "Vettern" den Brüdern Johann und Philipp von Fürstenberg zu Höllinghofen sowie Johannis Ehefrau Elyke das Recht, die ihm verschriebene Jahresrente von 7 Malter harten Kornes aus dem Hofe zu Mawicke (Madewich, Kr. Soest) oder von 5 Goldgulden anstelle des Kornes alle Jahr mit 100 rhein. Goldgulden zurückkaufen zu können.

Siegler: der Aussteller und der Werler Richter Wilhelm
Benditt.

Orig., Perg., 2 Siegel, das 1. mit schönem vollem Fⁿ ^{von Münster}ischen
Wappen, das 2. mit Bendittschem Wappenschild.